
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando estudos 

e providências para que sejam refeitas as calçadas que ficam nas laterais da ciclovia, e também 

do outro lado da Avenida Dr. José Adhemar César Ribeiro, pois a referida Avenida está 

recebendo recapeamento asfáltico. 
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APROVADO 

2 2 NOV, 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 

Presidente 
	••••••••••h 

Considerando que hoje o estado das calçadas estão ainda pior. 

Considerando que é uma solicitação dos moradores do local. 

Considerando que a calçada é muito transitada por pedestres que praticam caminhada. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento Competente, solicitando estudos e providências para que sejam refeitas as 

calçadas que ficam nas laterais da ciclovia, e também do outro lado da Avenida Dr. José 

Adhemar César Ribeiro, pois a referida Avenida está recebendo recapeamento asfáltico. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 22 de novembro de 2022. 
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